

Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, CSU,
Dr. Franz Becker, FDP
Marion Bergmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christian Stockmann, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung 15.09.2021

**Graffitis und Beleuchtung in der Unterführung
S-Bahnhof Lochhausen**

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München in Zusammenarbeit mit der DB am S-Bahnhof Lochhausen die vorhandenen Graffitis von den Wänden der Unterführung und an den Außenmauern zu entfernen und für ein neues Street Art Projekt freizugeben.

Dieses soll in Zusammenarbeit zwischen der Stadt, dem Bezirksausschuss und der DB entstehen.

Im Zuge dessen ersuchen wir die Verantwortlichen, die Beleuchtung in der Unterführung zu erneuern.

Begründung:

Bereits in den 1990er Jahren wurde durch den damaligen BA 40 Lochhausen-Langwied ein Street Art Graffiti Projekt an der S-Bahn-Station Lochhausen initiiert. Zwischenzeitlich sind die Graffitis mehrfach übersprüht und somit nicht mehr besonders ansprechend und ansehnlich.

Durch eine Reinigung und eine erneute Ausschreibung einer Street Art Aktion könnte der Platz wieder deutlich ansehnlicher gestaltet und die Aufenthaltsqualität wesentlich verbessert werden.

Aus Gründen der Umwelt, der Energieersparnis und Wegsicherheit ist ein Auswechseln der Beleuchtung in der Unterführung durch z.B. LED-Lampen ebenfalls nötig. Gerade in den Abendstunden ist die Ausleuchtung der Unterführung nicht mehr ausreichend.

Für den Antrag:
Manfred Spannagl
Sebastian Kriesel
Leopold Arning
Silvia Weber





Alle Fotos: Leopold Arning, eigene Aufnahmen.